

Jubiläumskonzert

Zehn Jahre und kein bisschen leise

Sie kommen hintereinander auf die Bühne und beginnen mit ihren Trommel- und Paukenschlägeln die herumstehenden Instrumente zu erkunden: Ein dumpfer Schlag aufs Bongo, ein Wirbel auf dem Trommelrand, ein paar helle Töne auf dem Xylophon und als einer die Elektrogitarre anschlägt, geht ein donnerndes Soundgewitter los. Dann suchen sich alle ein Instrument – Gitarre, Schlagzeug, Akkordeon, Bass, Geige oder Keyboard – richten sich damit ein, und dann legen sie los.

Neun Musikerinnen und Musiker trafen sich am letzten Samstag im Fachwerk Allschwil, um ein Konzert zum zehnjährigen Bestehen ihrer Musikschule für ungehinderte Musik (SFUM) zu geben. Ungehinderte Musik wollen sie spielen, und das trotz einer Behinderung, die den meisten das sogenannte normale Leben erschwert. Fast ein Jahr mussten sie in zwei getrennten Kleingruppen proben, denn sie gehören praktisch alle zu Covid-Risikogruppen. Vor ein paar Wochen haben sie sich nun wieder getroffen, einander

Die neun Musikerinnen und Musiker feierten das Zehn-Jahr-Jubiläum der Musikschule für ungehinderte Musik im Fachwerk in Allschwil.

Foto Gert Handschin



ihre neuen Stücke vorgespielt und diese gemeinsam zur Bühnenreife gebracht. Das Konzert beginnt zischend, stampfend und rollend mit einer Eisenbahnfahrt, dann schaukeln die Anwesenden, begleitet von Glockenspiel und heiteren Gitarrenakkorden, mit der Seilbahn in die Höhe, machen dort zu fröhlichen Akkordeonklängen eine Wanderung und befinden sich zum Schluss bei bluesigen Slidegitarrenklängen auf der Heimfahrt im Bus.

Schulleiter Finn Mück sagt, dass das spezielle bei SFUM sei, dass sich hier Menschen mit ganz unterschiedlichen Fähigkeiten, Einschränkungen und Realitäten auf Augenhöhe begegnen und dank dieser Heterogenität eine Musik und Bühnenperformance von einzigartigem Ausdruck entstehen könne. Unterdessen rocken und rappen die neun weiter auf ihrer Fahrt durchs Jubiläumsprogramm. Dabei entpuppen sie sich als souveräne Multiinstrumen-

talisten, lassen sich mal von Tom Waits, dann von Black Sabbath, leichter Musette und vokalem Gospel inspirieren und ernten zum Schluss begeisterten Applaus. Wer sie gesehen und gehört hat, wird sie nicht vergessen. Weiter Gelegenheiten dazu gibt es am 2. Oktober in der «Voirie» in Biel oder am 3. Dezember im Dreiländermuseum in Lörrach. Mehr Infos gibt es unter www.sfum.ch.

Matthias Scheurer
für das Fachwerk und die SFUM

Anzeigen

WASER

ENTSORGUNG
MULDEN

BIRSFELDEN • SISSACH • THERWIL • RHEINFELDEN • HORNUSSEN

Gratis-Nr: 0800 13 14 14
www.waserag.ch

Aktuelle Bücher aus dem Verlag

reinhardt

www.reinhardt.ch

Kaufe

alte Nähmaschinen, Fotoapparate,
Ferngläser, Röhrenradios sowie
antike Möbel. Michael Adam,
Kleinhüningerstr. 136, 4057 Basel
Tel. 061 511 81 77 od. 076 814 77 90

**Suche für
Stadtvilla**

Kunst und Antikes,
Flügel, Gemälde,
Teppiche, Silber,
Bronze, Gläser, Uhren
M. Trollmann
Tel. 077 529 87 20

Blutspendeaktion
Ein kleiner Piks mit grosser Wirkung.

samariter
Allschwil

**Allschwil
Schulhaus Gartenhof, Saal**

Dienstag, 23. September 2021
von 17.00 - 19.30 Uhr

www.blutspende-basel.ch
Tel. +41 (0)61 265 20 90



**SPENDE BLUT
RETTE LEBEN**